



**反対討論・広瀬弘二議員
多古中学校第2グラ
ンドの建設は経済危
機の中で緊急にやる
べきことではないか**

わが国の経済は金融問題だけでなく、実体経済そのものが大きく後退しており、格差拡大もさらに進んでいるという事です。予算案は大量の財政調整基金を取り崩して財政緊縮どころか昨年度より大幅に拡大させています。そのため財政調整基金は残り約12億円に減ってしまいました。町長は危機の中でも、予算の緊縮だけにとられず拡大すべきものは積極的に拡大しなければならぬと言いました。一般的には正しいと言えるでしょう。

しかし、中央病院は依然として不安定な状態にあり

ます。また、町長がたびたび発言している幼保一元化の問題にしても、これを実際にに行うには莫大な費用がかります。

また、多古町の中学生は10年後には一学年1000人に減少してしまうという事です。そうなれば、教員の数もさらに減り様々な面で問題が生じます。部活動の運営や授業そのものにおいても専門の教員をそろえることができるでしょうか。これらの解決のためには膨大な予算が必要になるでしょう。

中学校の第2グラウンド(サッカー練習場)の建設のために約3,000万円が計上されていますが、これは100年に一度の経済危機の中で緊急にやるべきことでしょうか。この時期に財政調整基金を取り崩し施設を整備するという姿勢には反対せざるを得ません。

平成21年度予算を

反対



**賛成討論・加瀬芳廣議員
それぞれ事業計画に沿った予算が計上されて
おり理解できます**

私は賛成の立場から討論いたします。

一般会計予算については、公共施設の安全化対策、小規模土地改良への助成、滞在型市民農園の基本計画、子育て家庭への支援や少子化への取り組みの為に次世代育成計画、都市計画道路(大谷・九蔵線整備)、空港の経済効果を東側に普及させるための飯笹・西古内線の道路改良工事、障害者グループへの助成。幸せと健康への対策から教育・文化・住みやすい町づくりから住んでみたい町、住まわりたい町の環境づくりへの配慮がされております。

学校給食事業は児童生徒の意向や栄養士の考えを加味し、米飯週4回。父母の汗して作った米が我が子の給食であれば教育効果も評価できます。

介護保険事業では、第4期介護保険事業計画に沿った予算が計上され理解でき

目玉としてきた子どもの医療費助成は、就学前までに留まってしまう、中学校までの無料化の道筋が示されず評価できません。住民の負担増に対する軽減の努力がありません。

政府は世論に押され、時限付ですが、雇用対策の財源措置や地域活性化・生活対策臨時交付金など交付税の増額を行っています。これまでの構造改革路線の一部手直しです。

予算は、多古町行政財政改革プランの方向で編成され、歳出削減と民間委託が優先となっており、旧態依然とした考え方はです。

国保税は、介護納付金の限度額を1万円上げること負担が増えますので、保険税を軽減して住民負担を増えないようにすべきです。学校給食費の引き上げ

は、子育て世代の負担増です。独自の基準を作り、第2子以降の減免が必要です。全面民間委託の方向を転換した学校給食を求めます。

保育所は、臨時職員化が年々進んでおり、公的保育を行うことと、矛盾が広がっています。

介護保険は、保険料基金を取り崩すことは評価できませんが、結果的には引き上げとなり、高齢者負担増を強いるものです。

水道会計は料金値上げ以来黒字であり、節水すれば料金にも反映される現在より低い設定が必要です。

以上関連のある会計には反対をし、住民の利益に結びつくことには反対するのではなく、実現のため努力することを申し上げ討論を終わります。



**反対討論・椎名義光議員
住民負担増の軽減への
努力がありません**

討論

しました

多古中学校第2グラウンド工事予算について賛成討論をさせていただきます。

10年後には生徒数も減ってきて部員の数も減るので必要ないのではないかと反対討論がありました。現在多古中学校のサッカー部員は25名おり、この中で三年生11名が卒業しました。今年度入学する子供たちのサッカー部入部希望の生徒は12名で、去年よりも今年の方が1名増える予定です。今の世の中1年先のこともわからないのに、10年先には生徒数が減るから予算に反対だというのが、私は納得できません。

この第2グラウンド建設には3年前から、サッカーをやっている子供たちや保護者60人位と校長先生から、ぜひ作ってほしいと強い要望がありました。しかし町



**賛成討論・越川幸昭議員
素直に子供たちが
育っているのは勉強
だけでなく部活動が
あってこそ**

側も予算の関係でできず、今年やっと予算をつけて頂きました。

中学校の体育館にも大きな文字で『文武両道』と書かれております。多古中学校では登校拒否や暴力もほとんどなく素直に子供たちが育っているそうです。勉強だけでなく部活動や運動、いろんな部門での活動があつてこそ素直に子供たちが育つと私は理解しています。

教育はお金では買えないと昔から言われております。厳しい財政の中ですが、子供たちも大変喜んでおり期待をしておりますので、議員各位の皆様方には何卒ご理解とご協力いただきませう、よろしくお願いを申し上げます。私の賛成討論といたします。



**賛成討論・所一重議員
総合的に判断すれば
職員の英知と努力が
見受けられます**

菅澤英毅町長にとって最大であり、無二とも言えます。成田市との合併のための予算が組み込まれず、公約をないがしろにした予算案に対し憤りと不信感を拭う事は出来ませんが、平成21年度予算案を総合的に判断すれば、多くの職員の英知と努力が見受けられます。

特筆すべきは教育環境整備であります。中学校の永年の悲願とも言わべきサッカー練習場が出来る第2グラウンド造成工事は、これほど金額をかけなくても、安全で利用しやすいグラウンドが出来ないものかという思いは残るものの学校側が望むベストな場所を確保し、造成にこぎつけたのは評価出来るものであります。

また、学童保育の対象をまずは四年生まで拡大すること、幼稚園の保育時間を希望者に対しては1時間延長するなど、子育て支援に対する取り組みの姿勢も

平成21年度 予算審議結果

- 平成21年度多古町一般会計予算について…………… 可決【賛成多数】
- 平成21年度多古町学校給食センター事業特別会計予算について…………… 可決【賛成多数】
- 平成21年度多古町国民健康保険事業特別会計予算について…………… 可決【賛成多数】
- 平成21年度多古町老人保健特別会計予算について…………… 可決【賛成全員】
- 平成21年度多古町農業集落排水事業特別会計予算について…………… 可決【賛成全員】
- 平成21年度多古町介護保険事業特別会計予算について…………… 可決【賛成多数】
- 平成21年度多古町後期高齢者医療特別会計予算について…………… 可決【賛成多数】
- 平成21年度国保多古中央病院事業会計予算について…………… 可決【賛成全員】
- 平成21年度多古町水道事業会計予算について…………… 可決【賛成多数】

賛成